

**MORADORES DE "SAN JUAN" SALUDAN QUE LA MPS INSTALE SEMÁFOROS EL LLAMADO "CRUCE DE LA MUERTE" EN AVENIDA PARDO**



Los vecinos del pueblo joven San Juan saludaron que la Municipalidad Provincial del Santa (MPS), después de muchos años, haya atendido su pedido para la instalación de semáforos entre la cuadra 40 y 41 de la avenida José Pardo de Chimbote, en el denominado "Cruce de la muerte", a fin de evitar más accidentes de tránsito.

El secretario general de dicho pueblo, Asunción Rodríguez García, acompañado de los moradores, recordó

en el lugar se registraron constantes accidentes, incluso con pérdidas humanas. "Han pasado tantos años, tantas gestiones que no hacían caso el pedido de nuestros vecinos. Hoy vemos que hay interés de las autoridades para instalar semáforos", expresó.

Por otro lado, el dirigente lamentó que a través de las redes sociales se esté incitando a los vecinos de San Juan para que realicen un plantón, a fin de reclamar semáforos en el lugar. En ningún momento mis dirigentes, ni vecinos van a participar de este plantón, nosotros no hemos organizado nada. Seguro los que están anunciando lo hacen por desconocimiento o tengan otras intenciones", expresó.

En esa misma línea, los moradores saludaron el compromiso de la autoridad municipal y del gerente, Jesús Rodríguez Fuentes, quienes realizaron una inspección en el lugar, donde la comuna instalará los aparatos. El Instituto Superior Tecnológico Carlos Salazar Romero se encargará del mantenimiento de los aparatos y la ubicación en puntos estratégicos.





